

Ibagué, 2 de agosto de 2024

Comunicado de prensa 1555

Alcaldía y autoridades analizan que el Club Millonarios juegue en Ibagué

La Comisión Local de Fútbol se reunió con el delegado del equipo capitalino para el préstamo del Manuel Murillo Toro el sábado 31 de agosto.

La Comisión Local de Fútbol recibió a los delegados del equipo bogotano Los Millonarios, con el fin de establecer el préstamo del estadio Manuel Murillo Toro, para el encuentro entre el equipo capitalino y Patriotas, donde Millonarios jugarían de local.

“Teniendo en cuenta que El Campín pasará a manos de la FIFA, de cara al inicio del Mundial Femenino Sub-20, escuchamos a los representantes del Club Millonarios y a cada uno de los miembros de la Comisión y todos se expresaron a favor de permitir el encuentro, siempre y cuando se tomen algunas medidas, principalmente de orden y seguridad; sin embargo, los representantes del Club Deportes Tolima tienen algunas inquietudes y son ellos quienes tienen la decisión final frente a sí se realiza o no el partido”, sostuvo Edward Amaya, secretario de Gobierno de Ibagué.

Se espera que la decisión sea comunicada por el Deportes Tolima en el transcurso del día, ya que son ellos quienes definirán el préstamo del Manuel Murillo Toro, dado a los estatutos que rigen en la División Mayor del Fútbol Colombiano, Dimayor, donde se especifica que el club de origen de la ciudad es quien toma la determinación.



Alcaldía de
Ibagué



Despacho Alcalde
Oficina de Comunicaciones

“La comisión está de acuerdo, pero estamos a la espera de saber si el Deportes Tolima lo tiene a bien; en la reunión no logramos tomar una decisión ya que no logramos comunicarnos con el presidente del Deportes Tolima”, puntualizó Amaya.

